
  

 
 

 
Stadt Halle (Saale)                 . April 2016 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten  
Prüfauftrag aus der Sitzung am 14.04.2016  
Mündliche Anfragen der Stadträtin Frau Bohm-Eisenbrandt, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN zur Baumfällliste 
 
 
 
 
Frage: 
 
Frau Bohm-Eisenbrandt fragte, warum die Baumschutzkommission in diesem Jahr 
noch nicht getagt hat? 
 
Die Baumschutzkommission berät die Stadt Halle (Saale) in Fragen des Baumschutzes und 
dabei insbesondere bei Vorhaben, durch die Bäume mit hohen naturschutzfachlichem Wert 
betroffen sind bzw. die ein großes Öffentlichkeitsinteresse haben. 
 
Im Jahr 2016 gab es noch keine Vorhaben, die diesen Kriterien unterliegen. 
 
Aus diesem Grund hat die Baumschutzkommission in diesem Jahr noch nicht getagt. 
 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 
 


